

## Más de 2.000 organizaciones han recibido capacitación para postular a fondos 8% del Gobierno Regional

Más de 2.000 organizaciones sociales han recibido capacitación por parte del Gobierno Regional para poder postular al Concurso Vinculación con la Comunidad 8%, fondo que tiene como fin desarrollar y promover iniciativas dirigidas a los habitantes de Ñuble en las áreas de Seguridad, Deporte, Personas Mayores, Equidad de Género, Social e Inclusión, Medio Ambiente y Cultura.

Dirigentes, representantes de organizaciones sociales y funcionarios públicos de toda la región han sido parte de jornadas informativas en las 21 comunas, conociendo el proceso, requisitos, plazos; además de tener un espacio para aclarar dudas y resolver consultas.

La encargada del Concurso Vinculación con la Comunidad 8%, Gabriela Toledo, explicó que "con el proceso de capacitaciones hemos podido recorrer las 21 comunas y particularmente alcanzar a algunas organizaciones que son prioritarias para poder también entregarles focalizadamente las herramientas necesarias para postular, como son adultos mayores, organizaciones de mujeres, agrupaciones de discapacidad, etc. Y, en ese sentido, estamos muy contentos, porque este año hemos superado con creces nuestra meta, de las 1.300 organizaciones que capacitamos el 2024, a la fecha ya llevamos más de 2.100 organizaciones, lo cual es un balance positivo, porque la idea es promover la participación y la postulación a este concurso".

